

Ressort: Reisen

Schweiz: Bahnlärm soll reduziert werden

Zürich, 12.09.2013, 14:16 Uhr

GDN - In der Schweiz soll der Lärm durch den Güterverkehr auf den Schienen reduziert werden. Das hat nach dem Schweizer Nationalrat auch der Ständerat beschlossen, wie die "Neue Zürcher Zeitung" berichtet.

Vorgesehen ist demnach, dass ab dem Jahr 2020 schärfere Lärmgrenzwerte für alle Güterzüge gelten. Durch diese sollen 50.000 Menschen weniger vom Lärm betroffen sein als heute. Außerdem sollen weitere Maßnahmen ergriffen werden, etwa der Einbau von sogenannten Schallabsorbieren. Die Schweizer Verkehrsministerin Doris Leuthard erklärte, dass die Vorlage mit dem Vorgehen der EU abgestimmt sei. Die Güterverkehrsbranche stehe deshalb hinter den geplanten Maßnahmen, sagte die Verkehrsministerin.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21604/schweiz-bahnlaerm-soll-reduziert-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619